

Antrag

27.1.2025

Komplette künstlerische Gestaltung der Lärmschutzwand am Isarring

Der BA13 fordert das Kulturreferat unter Einbeziehung des BA13 und vorrangig lokaler Jugendgruppen auf, die vollständige Gestaltung der Lärmschutzwand entlang des Isarrings (beidseitig) im Rahmen eines abgestimmten, künstlerischen Gesamtkonzepts fortzuführen.

Begründung:

Teile der Lärmschutzwand wurden im Rahmen eines Jugendprojekts unter fachkundiger Anleitung mit Graffiti künstlerisch gestaltet. Es sind noch weitere Flächen vorhanden, die zwischenzeitlich zum Teil „wild“ besprüht wurden. Die Lärmschutzwand hat am vielbefahrenen Isarring eine hohe Sichtbarkeit und sollte deshalb durch ein abgestimmtes, künstlerisches Gesamtkonzept gezielt weiter gestaltet werden. Vorrangig sollten Jugendliche vor allem aus dem 13. Stadtbezirk, mit fachkundiger, künstlerischer Unterstützung die Gelegenheit bekommen, sich an einem solchen Projekt zu beteiligen.

Antragsteller*innen:

Petra Cockrell, Gunda Krauss, Angelika Pilz-Strasser, Paula Sippl, Margarete Greber-Schmidinger, Samuel Moser

+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen